

Municipios se unen para patrullar el Manquimávida y Parque Nonguén

Los municipios de Chiguayante y Hualqui iniciaron patrullajes para prevenir incendios forestales en el Cerro Manquimávida y en el Parque Nacional Nonguén. Los operativos incluyen el despliegue de más de ocho vehículos de emergencia y seguridad, además de drones y personal policial.

“Esta es una tarea de

protección para evitar incendios forestales junto a los equipos. Nos alegra enormemente cumplir con el mandato del alcalde Jorge Lozano de proteger el Cerro Manquimávida mediante patrullajes preventivos”, señaló el director de Seguridad del municipio de Chiguayante, Daniel Carrillo.

“El Cerro Manquimávi-

da nos une, y estamos todos comprometidos con la prevención de incendios forestales”, agregó Óscar Sandoval, director de Seguridad Pública de Hualqui.

Sandoval subrayó que durante el 2024, Hualqui registró una disminución del 13% en la cantidad de incendios forestales, pasando de 46 en 2023 a 40,

8

vehículos se están utilizando para patrullar las zonas boscosas de Hualqui y Chiguayante.

una tendencia positiva que esperan mantener en este 2025.🌱



DOS MUNICIPIOS REALIZAN UN TRABAJO MANCOMUNADO.